
 

 

  
  
  
  
  
  

 

 

Abriss des City-Bahnhof-Pavillons 

 

Sehr geehrter Herr OB Gönner, 

 

die Volksabstimmung zu Stuttgart 21 ist bekanntlich seit über 3 Jahren 

vorbei und der Bau des Ulmer City-Bahnhofs verschiebt sich auf 

unbestimmte Zeit. Deshalb ist der Pavillon derzeit unseres Erachtens 

völlig unnötig, verschandelt den Bahnhofs-Vorplatz und kostet Geld. 

 

Außerdem sind die dort präsentierten Informationen zum Teil veraltet – 

im Pavillon wir nach wie vor für die sog. Antragstrasse geworben, diese 

ist jedoch keineswegs das „bestgeplante Projekt aller Zeiten“, sondern 

würde, wie von der DB AG eingeräumt, im Bereich des Flughafen-

bahnhofs einen Engpass schaffen. Daher haben sich, wie Sie aus der 

Presse bestimmt erfahren konnten, am vergangenen Freitag alle 

Beteiligten auf eine verbesserte Planung verständigt. Ein Infopavillon, 

in dem für die ursprüngliche Planung geworben wird, würde daher der 

Desinformation dienen. 

 
Wir beantragen daher, den Pavillon zu entfernen und verbleiben 
 

mit freundlichen Grüßen. 

 

 

Für die GRÜNE Fraktion Ulm³ 

 

 

(Birgit Schäfer-Oelmayer)  (Denise Elisa Niggemeier)  (Michael Joukov) 
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GRÜNE Fraktion Ulm³, Marktplatz 1, 89073 Ulm 

   

Herrn OB Gönner 
per E-Mail,  
Kopie: an die regionalen Medien 
 


